



Les dix nouvelles éoliennes alimenteront en énergie près de 10'000 ménages vaudois. [Reuters]

Vaud : 60 millions pour créer un parc éolien

Un parc éolien devrait voir le jour sur les communes de Longirod et Marchissy (VD). Les dix mâts prévus produiront environ 36 millions de kWh par an, soit la consommation de près de 10'000 ménages. Quelque 60 millions de francs seront investis, a indiqué Romande Energie vendredi.

La mise en service des installations est prévue pour 2014, a communiqué vendredi Romande Energie. L'entreprise a reçu le soutien des municipalités de Longirod et Marchissy, ainsi que l'accord des propriétaires concernés.

Un mât de mesure de vent sera installé cette année afin de confirmer le potentiel énergétique du lieu. Des études détaillées suivront pour garantir le respect des normes en vigueur.

Le site concerné fait partie des nombreux lieux identifiés par l'Office fédéral de l'énergie en 2004 dans son "Concept d'énergie éolienne pour la Suisse". Il figure aussi dans le document "Potentiel éolien du canton de Vaud" publié en 2007, relève le communiqué.

Il s'agit du troisième projet de parc éolien de Romande Energie, a souligné Karin Devalte, porte-parole. Celui de Ste-Croix, qui prévoit sept éoliennes, devrait être mis à l'enquête cet automne encore. Pour les 40 hélices prévues à Provence, le permis pour le mât de mesure du vent vient d'être obtenu, a-t-elle précisé.

ats/jga